

## **LES PROBLÈMES DE LA " REPROGRAPHIE "** **EN FRANCE**

Sous ce vocable discutable mais déjà adopté sur le plan international, un Congrès s'est tenu à Cologne du 14 au 19 octobre 1963, qui a réuni les meilleurs spécialistes des questions de reproduction photographique, thermique ou électrostatique. Le 6 janvier dernier, au Centre national de la recherche scientifique, M. Poindron, Conservateur en chef à la Direction des Bibliothèques de France, avait fait appel à tous les types d'organismes français intéressés par ces problèmes : sociétés et syndicats de photographes, syndicats d'auteurs et d'artistes, grands organismes officiels ou privés utilisant la photocopie, documentalistes, bibliothécaires, etc. A cette réunion d'information, où notre Association était représentée, a été décidée la création d'un groupe français destiné à étudier les problèmes techniques, documentaires, juridiques et autres posés par la « reprographie ».

J. L.